

EN VISITA A LA CAPITAL REGIONAL

Michelle Bachelet dio charla sobre Educación en la Universidad de Talca

Se reunió con candidatos de su sector. La ex Presidenta se refirió a los grandes retos que enfrenta la enseñanza pública, desde el rol que deben desempeñar los planteles superiores en la defensa de nuestra democracia.

TALCA. Con una clase magistral en la Universidad de Talca, partió ayer en la mañana su agenda en la Región del Maule la ex Presidenta Michelle Bachelet. En presencia del rector Carlos Torres, autoridades de gobierno y estudiantes expuso su análisis sobre la educación pública en el marco del proceso de autoevaluación institucional. La ex Mandataria se refirió a los aspectos que representan desafíos para

el sector como la triple crisis planetaria que involucra el cambio climático, polución y pérdida de la biodiversidad, “es la amenaza más grande para la humanidad y aquí las universidades pueden jugar un papel fundamental, contribuyendo con investigación científica en la materia y propuestas”. También abordó la necesidad de seguir avanzando en la equidad de género. “En el espacio donde

se crea el conocimiento es el lugar ideal para promover la importancia de no dejar fuera a la mitad de la población”, dijo. Advirtió, además, sobre el impacto de la Inteligencia Artificial, “hay que estar siempre conscientes de cuáles pueden ser los impactos, no solo positivos, sino también negativos”. Asimismo, profundizó en los grandes retos que enfrenta la enseñanza pública desde el rol que deben desempeñar los



Michelle Bachelet se reunió con candidatos de su sector.

planteles superiores en la defensa de nuestra democracia. “Son encargadas, no solo de formar profesionales de excelencia académica sino también ciudadanos y ciudadanas críticas, con valores firmes, que respeten y valoren el estado de derecho y los derechos humanos”, expresó.

ESPALDARAZO A CANDIDATOS

Durante la tarde se trasladó en compañía de la senadora por el Maule y

presidenta nacional del PS, Paulina Vodanovic, hasta el centro de Eventos el Quijote, al oriente de la capital regional, donde sostuvo encuentro con los candidatos a gobernador regional, consejeros regionales, alcaldes y concejales que convocó a postulantes de las cuatro provincias, a quienes además de entregarles su apoyo, los llamó a trabajar unidos por dar respuesta a las demandas urgentes de la ciudadanía, sin caer en populis-

mos y demagogias, en las dos semanas que restan de campaña legal, con miras a las elecciones del 26 y 27 de octubre.

La visita culminó con una sesión fotográfica en respaldo a las cartas oficialistas de la centro izquierda, entre los que se vio a autoridades en ejercicio como la actual gobernadora del Maule, Cristina Bravo y los alcaldes a la reelección de Constitución, Fabián Pérez y de San Clemente, María Inés Sepúlveda.



“Vivimos en una época de grandes transformaciones, y por lo mismo, de grandes incertidumbres”, afirmó Michelle Bachelet, en su ponencia en la Universidad de Talca.